

PORTUGAL.

Ce pays commence à travailler le coton; il a quelques maisons qui tissent et impriment.

Ajos Counha, Ferreira et C^{ie} font des indiennes et des mouchoirs de coton.

Ajos et C^{ie} ont une imprimerie de 260 ouvriers et font un chiffre d'affaires d'environ un million de francs.

Le jury leur a décerné une médaille de progrès et une médaille de mérite.

Sur dix exposants, six sont couronnés.

DANEMARK.

Ici nous avons : La maison *Goldschmidt*, à Copenhague, qui expose des fils teints en rouge d'Andrinople qui lui ont valu une médaille de mérite; La maison *Christensen*, de Copenhague, qui a exposé des cotonnettes qui ont obtenu un diplôme de mérite.

NORWÈGE.

Ce pays a fourni quatre exposants, dont trois ont été couronnés.

Nydalens et C^{ie}, à Christiania, a exposé des tissus pour voiles très-bien fabriqués, qui leur ont valu une médaille de progrès.

Gunerius Pettersen, à Christiania, a reçu une médaille